

6:45 に宿を出たけど、カメラのバッテリーの充電をしたまま帰ってしまい宿から電話が来て気が付き取りに帰るはめになってしまい時間をロスする。石狩市のはまなすの丘公園に向かう。石狩川の河口でもある。幅のある大きな川だ。ちょうどハマナスの花が群生している。残念ながら余市岳・暑寒別岳等は麓しか見えない。でも雨がやんだので、遊歩道を歩き回る。時期柄此处も花の種類は少ない。ハマエンドウ・ハマナス主体でエゾスカシユリ等も散見されるが。

エゾスカシユリ

ハマナスの群生



石狩川の河口です

白いハマナスです



石狩浜海浜植物保護センター



ハマエンドウ



石狩浜海浜植物保護センター館内



ビジターセンターの室内



ビジターセンターと石狩浜海浜植物保護センターに寄って資料等を見学する。時間もがあるので、近くの「番屋の湯」でユックリ温泉に入る。此処の湯はコンブ色した温泉だ。14:00 前には宿に着いた。銭函駅近くのとほの宿の「小さな旅の博物館」が今日の宿。オーナーは鉄道マニアで酒好きのようなので、今夜も深酒しそうだ。

今日の宿・・・サッポロクラシックとサッポロ生・・・宿の室内



とりあえず
缶ビール
500 M L 2
本。明日は
天候悪くて
登山は中止。

豊平峡温泉に 10:00 に Tさんと合流する事にする。